

# 紀南病院 研修医通信 Vol.140 2024年6月号

## 済生会松阪総合病院 藤盛真佑

研修では病棟業務や救急対応、初診外来、診療所研修など様々なことを経験させていただきました。特に訪問診療は研修医になってから初めての経験で、医師と患者さんとの信頼関係が印象的でした。

指導医の池田先生をはじめとする内科の先生方、診療所の先生方、メディカルスタッフの方々には本当にお世話になり、1ヶ月があっという間に過ぎ去ってしまったという印象です。当初は沢山虫が出るという前情報により不安でいっぱいでしたが、いざ研修に来るととても楽しく、それも気にならないくらい充実した研修を送ることができました。お忙しい中研修を引き受けてくださり、本当にありがとうございました。ご縁があり、勤務させていただく機会がありましたら、よろしく願いいたします。

## 鈴鹿中央総合病院 藤田拓実

この度は1ヶ月間受け入れをしていただきありがとうございます。病棟管理や救急外来での研修のほか、ふるさと訪問や離島研修など私たちが地域を知ることができるような貴重な研修を用意していただき大変勉強になりました。

紀南病院では上級医の先生方が内科医として幅広い分野の疾患を日々熱心に議論し診療にあたっている姿がとても印象的でした。また、患者背景を理解し患者様に寄り添った医療が行われており大変感銘を受けました。ここでの経験を活かして私も紀南病院の先生方のような医師を目指して今後の研修を行いたいと思います。

最後に指導医の山口先生をはじめ研修を支えてくださった皆様に感謝申し上げます。

